



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Jean Vercoutter

de Lille, où il dirigera pendant seize ans l'Institut de papyrologie et d'égyptologie. Il reste un homme de terrain et, responsable d'une équipe de recherche associée au CNRS, il continue à diriger les fouilles françaises au Soudan (à Aksha, Mirgissa et Saï) qui feront l'objet de magnifiques publications.

■ En juin 1976, à l'approche de la retraite, la mort tragique de Serge Sauneron imprime brusquement une direction inattendue à sa carrière : Jean Vercoutter devient directeur de l'Ifao et, comme toujours secondé par son épouse, il retrouve l'Égypte de janvier 1977 à mai 1981. Il confirme les choix de son prédécesseur et met l'accent sur les fouilles commencées dans les oasis du désert de Libye, à Balat (Dakhla) et à Douch (Kharga), sur les pistes conduisant à son cher Soudan.

